

Ressort: Vermischtes

Bericht: Schweiz ist Europas Einbruchsziel Nummer eins

Zürich, 31.03.2013, 12:16 Uhr

GDN - In der Schweiz wird so häufig eingebrochen wie in keinem anderen Land Europas. Alle acht Minuten brechen Diebe in eine Wohnung oder ein Haus ein.

Auf 100.000 Einwohner kommen so 937 Einbrüche im Jahr, wie Recherchen der "Schweiz am Sonntag" zeigen. Die Schweiz liegt im europäischen Vergleich noch vor Dänemark, in der sich auf 100.000 Einwohner gerechnet 805 Einbrüche im Jahr ereignen. In Deutschland kommt es hingegen lediglich zu 148 Einbrüchen pro 100.000 Einwohner und Jahr, in Österreich sind es 187. Der Präsident der Schweizerischen Kriminalkommission und Kommandant der Kantonspolizei Bern, Stefan Blättler, forderte mit Blick auf die Zahlen härtere Strafen. Für sogenannte Kriminaltouristen sei die Eidgenossenschaft "ein Honigtopf", kritisierte Blättler.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10948/bericht-schweiz-ist-europas-einbruchsziel-nummer-eins.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619